

[Traduction]

LES TRANSPORTS

LES SERVICES DE VIA RAIL DANS LE CANADA ATLANTIQUE

M. Greg Thompson (Carleton—Charlotte): Monsieur le Président, les Canadiens de l'Atlantique attendent anxieusement le verdict sur l'avenir du service ferroviaire voyageurs dans la région.

Le Canada atlantique est une région essentiellement rurale et ses habitants comptent sur VIA Rail comme leur principal mode de transport pour se rendre dans les autres régions du pays.

En 1985, le gouvernement a rétabli la ligne Atlantique de VIA tout en précisant cependant que faute d'utilisateurs, elle disparaîtrait. Les Canadiens de l'Atlantique l'utilisent. Plus de 240 000 personnes l'ont utilisée en 1988, soit davantage que par le passé.

Les Canadiens de l'Atlantique ont fait leur part et s'attendent maintenant que le gouvernement honore les engagements pris en 1985 et maintienne en service la ligne Atlantique de VIA.

* * *

[Français]

LES MUNICIPALITÉS

LE SOIXANTE-QUINZIÈME ANNIVERSAIRE DE FONDATION DE VILLE DE LÉRY

M. Jean-Guy Hudon (secrétaire parlementaire du ministre de la Défense nationale): Monsieur le Président, je voudrais par la présente me joindre au très honorable premier ministre du Canada (M. Mulroney) pour souhaiter un heureux anniversaire à toute la population de Ville de Léry à l'occasion de son 75^e anniversaire de fondation.

Ville de Léry est une municipalité de la circonscription de Beauharnois—Salaberry, située sur les rives du lac Saint-Louis. Ville de Léry est fière de ses origines et fière de ses résidents et résidentes. Par une gestion équilibrée et prudente, cette ville a su se développer harmonieusement et ce, monsieur le Président, sans aucune dette, ce qui est un fait rare dans les annales municipales du Québec et du Canada.

Je veux donc souhaiter à tous les citoyens et citoyennes de Ville de Léry de joyeuses réjouissances, et plus particulièrement à son honneur le maire, M. Jack Goodfellow, à M^{mes} les conseillères Danielle Beauchamp et Arlette Vincter et à MM. Jean-Pierre Pilon, Jean-Louis Faubert, Richard Plamondon, tous conseillers municipaux,

Article 31 du Règlement

poux, et à M. Yvon Gendron junior, également conseiller municipal et président des festivités.

Soyez assurés que votre député est fier de vous et qu'il participe aux festivités!

* * *

[Traduction]

LES ÉVÉNEMENTS HISTORIQUES

LA CÉLÉBRATION DU CENTENAIRE DE DESBARATS

M. Maurice Foster (Algoma): Au cours de la fin de semaine, monsieur le Président, la localité de Desbarats, ainsi que les cantons de Johnson et Tarbutt vont célébrer leur centenaire.

La localité doit son nom à George Pascal Desbarats, homme d'affaires distingué de Montréal et imprimeur de la Reine dans les années 1800, qui possédait des droits miniers dans cette région.

Son arrière-petit-fils, l'auteur Peter Desbarats, célèbre radiodiffuseur et l'actuel doyen de l'École de journalisme à l'Université Western Ontario, viendra officiellement inaugurer les cérémonies du centenaire à titre d'invité d'honneur.

Depuis l'époque des pionniers, la localité de Desbarats a eu une histoire longue et colorée. Centre agricole important du district d'Algoma, cette localité passe de l'avis de l'hebdomadaire *Time* pour l'une des localités de l'Amérique du Nord qui attirent le plus les touristes.

De nos jours, nombreux sont ses résidents qui doivent se rendre à Sault-Sainte-Marie pour y travailler. Ces dernières années, la localité de Desbarats est devenue un centre intellectuel depuis la construction de l'École secondaire Central Algoma.

Les résidents du canton de Johnson, qui ont toujours su travailler en collaboration pour améliorer les services communautaires, ont construit l'un des plus beaux arènes du district où ils se livrent à leurs loisirs et participent à des événements sociaux.

Mais ils se distinguent par-dessus tout par leur esprit communautaire, et je suis fier de pouvoir dire que j'habite parmi eux depuis 30 ans.

* * *

LE BUDGET

LE TEMPS CONSACRÉ À LA FUITE DE DOCUMENTS BUDGÉTAIRES

M. Bill Casey (Cumberland—Colchester): Il y a quelques jours, monsieur le Président, j'ai exhorté les députés de l'opposition à oublier la fuite de documents budgétaires.